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Development and Validation of Cannabis Use Disorder Scale among 
University Undergraduates in Nigeria.
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ABSTRACT
BACKGROUND: Psychoactive substance use continues to be an 
important public health issue among the populace, most especially 
in adolescents and young adults. Cannabis is one of the commonly 
used substances with associated health complications, hence the 
necessity for its screening among at-risk people. Thus, our study set 
out to develop and validate a screening inventory, the Cannabis Use 
Disorder Scale (CUDS) for cannabis use detection among 
undergraduate students in Nigeria.

METHODS: In a cross-sectional study of selected undergraduate 
students in a Nigerian University, the Cannabis Use Disorder Scale 
(CUDS) was developed by the authors and validated against a 
standard instrument, Cannabis Use Problem Identification Test 
(CUPIT).

RESULTS: The mean age of the 306 participants was 21.9±2.69 
years, made up of 70.6% males and 29.4% females. The mean score 
on CUDS was 41.00, and a score above this indicates a positive 
screen for cannabis use. In terms of validity, there was a strong 
correlation between CUDS and CUPIT scores, with Pearson 
Product Moment correlation coefficient, r=0.722** at p=0.01 on 
concurrent validity; and with construct validity, the Kaiser-Meyer-
Olkin (KMO) test yielded a KMO of 0.900, while the Barlett's tests 
of sphericity yielded an approximate Chi-Square of 2820.00, 
df=300, at p<0.01. Again, Cronbach's alpha for CUDS was found to 
be 0.906**, and Guttman split-half reliability to be 0.862** at 
p<0.05.

CONCLUSION: In this study, the newly developed cannabis use 
screening inventory, CUDS was found to be a valid and reliable 
instrument for use in Nigeria. WAJM 2023; 40(10); 1107-1117.

Keywords: Cannabis Use; CUDS; Validation; Nigeria.
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CONTEXTE: L'utilisation de substances psychoactives continue 
d'être un problème de santé publique important parmi la population, 
en particulier chez les adolescents et les jeunes adultes. Le cannabis 
est l'une des substances couramment utilisées avec des complications 
de santé associées, d'où la nécessité de le dépister chez les personnes 
à risque. Ainsi, notre étude visait à développer et valider une échelle 
de dépistage, l'Échelle des Troubles Liés à la Consommation de 
Cannabis (CUDS) pour la détection de la consommation de cannabis 
chez les étudiants universitaires au Nigéria.

MÉTHODES: Dans le cadre d'une étude transversale menée auprès 
d'étudiants universitaires sélectionnés dans une université nigériane, 
l'Échelle des Troubles Liés à la Consommation de Cannabis (CUDS) 
a été développée par les auteurs et validée par rapport à un instrument 
standard, le Test d'Identification des Problèmes Liés à la 
Consommation de Cannabis (CUPIT).

RÉSULTATS: L'âge moyen des 306 participants était de 21,9±2,69 
ans, avec une répartition de 70,6 % d'hommes et 29,4 % de femmes. 
Le score moyen au CUDS était de 41,00, et un score supérieur à cela 
indique un dépistage positif de la consommation de cannabis. En 
termes de validité, il y avait une forte corrélation entre les scores du 
CUDS et du CUPIT, avec un coefficient de corrélation de Pearson de 
0,722** à p=0,01 pour la validité concurrente ; et en ce qui concerne 
la validité de construit, le test Kaiser-Meyer-Olkin (KMO) a donné 
un KMO de 0,900, tandis que le test de sphéricité de Barlett a donné 
un Chi-Carré approximatif de 2820,00, df=300, à p<0,01. De plus, 
l'alpha de Cronbach pour le CUDS s'est avéré être de 0,906**, et la 
fiabilité en demi-split de Guttman était de 0,862** à p<0,05.

CONCLUSION: Dans cette étude, la nouvelle échelle de dépistage 
de la consommation de cannabis, le CUDS, s'est révélée être un 
instrument valide et fiable pour une utilisation au Nigéria. WAJM 
2023; 40(10); 1107-1117.

Mots-clés: Consommation de cannabis ; CUDS ; Validation ; Nigéria.
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